



本日、プリントや安全メールでお知らせしましたように、明日の午前中に予定していた持久走記録会を、明日の午後に変更しました。

予報では、明日の午前中は100%に近い確率で雨です。午後は、40%の確立になります。その後の1週間はずっと雨マークで、14日（日）に晴れマークがありますが、15日（月）の南砺市の予報は、雨の確立が50%です。15日を過ぎると、いつ実施できるか分かりません。雨が続く場合、練習もできず、何日も置いて急に長距離を走ることは、子供にとって危険だと判断しました。

そこで、急ですが、明日の午後を開催することにいたしました。万が一、悪天候でできない場合、天気予報と行事等を見ながら、再度できる日を決めていきたいと考えています。

保護者や家族の皆様には、明日の午後の参観が都合が悪かったり、急に仕事の休みを変更するのが難しかったりすることも予想されます。大変、申し訳ありませんが、天候や子供の体等のことを考え、持久走記録会の開催変更について、ご理解をいただきますようお願いいたします。

なお、明日の午後の開催に関する変更がある場合、明日の11時までに安全メールでお知らせいたします。

## 【仲間に声援を送る子供たち】

○ これまで、持久走記録会に向けて練習に取り組んできました。そのとき、低学年、中学年、高学年、全ての学年で同じ光景を見ました。それは、

「**走っている仲間に声援を送る姿**」です。「がんばれ！」

「もう少しだ！」など、グラウンドのスタンドに座って

いる子供たちが、立って一生懸命に走る仲間に声援を送っているのです。

○ 走っている子供は、どんなに心強いでしょう。**一生懸命に物事に取り組む姿は美しいものです。その姿を見ると、声援を送りたいという心境になる**のでしょうか。また、**仲間を心から応援したいという心境になる**のでしょうか。井波小学校の子供たちは、本当に**仲間を思う優しい心**をもっています。それは、**日頃の学級や学年の中での人間関係のよさが、いつ、どこでも発揮される**ということなのだと思います。

